



Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	84099674
Prix	790 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Idéalement située dans un petit domaine privé à 5 minutes en voiture du centre de Menton, à vendre charmante maison indépendante de 120 m² sur deux niveaux, en bon état avec climatisation réversible et double vitrage. Composée au rez-de-chaussée de spacieux séjour, salle à manger avec cheminée, cuisine entièrement équipée, cellier, WC séparé avec fenêtre, jardin de 250 m² avec véranda, four à bois, patio et jacuzzi ; au premier étage se trouvent une suite parentale avec dressing et salle de bains, deux chambres à coucher, salle de douche avec fenêtre, WC séparé, terrasse de 25 m² entièrement ...

Ideally located in a small private domain just 5 minutes by car from the centre of Menton, for sale charming independent house of 120 sqm on two levels, in good condition with air conditioning and double glazing. Composed at the ground floor of spacious living room, dining room with fireplace, fully equipped kitchen, pantry, separate WC with window, 250 sqm garden with veranda, wood oven, patio and jacuzzi ; at the first floor master bedroom with dressing and bathroom, two bedrooms, shower room with window, separate WC, 25 sqm South facing terrace. This beautiful property also has a 70 sqm ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

